
 

 

 

Pâques 2020 : On se souviendra     

du confinement… 

 

      

Allaire, le 12 Avril 2020 

 

 

 

Cher amis, 

  

Aujourd’hui, l’Eglise à travers le monde entier célèbre Pâques.  

  

Pâques est la plus grande fête chrétienne. Jésus est Ressuscité ! Sans la 

Résurrection, ses disciples ne seraient pas partis dans le monde (l’Empire 

Romain et même jusqu’en Inde pour St Thomas) proclamer Jésus Ressuscité. 

  

Et pour nous en 2020 ? Nous vivons depuis plusieurs semaines cette épidémie 

qui touche notre monde, notre pays et peut être aussi notre famille. Oui c’est 

difficile. Nous subissons des conséquences et encore d’autres qui vont venir… 

  

Jésus Ressuscité, vivant pour l’éternité, marqué, dans son corps glorifié, des 

marques de la croix, nous dit cette parole qu’il a prononcée lorsqu’il s’est 

manifesté à ses disciples : « La paix soit avec vous. » 

  

Nous ne savons pas de quoi demain sera fait mais nous pouvons affirmer que le 

Seigneur aime sa création et ses enfants et veut les sauver par son Fils unique 

Jésus, vainqueur du diable. 

  

En cette grande fête de Pâques, je prie Jésus de vous bénir, de vous protéger du 

mal et de vous donner sa paix en surabondance. 

  

A très bientôt. 

 

Père Sébastien 

 


